

# Alsamixer speichert den Lautstärkezustand nicht

Wenn Du den alsamixer dazu bewegen willst den aktuellen stand der Konfiguration zu speichern, dann musst du wie folgt vorgehen:

```
alsactl store# wenn Du hier einen Fehler bekommst, dann probiere einfach:
sudo chmod a+rw /var/lib/alsa/
asound.state
alsactl store
# NICHT sudo, sonst kommt der Fehler -> Home directory /home/username not ours.
# Jetzt ist der aktuelle Reglerstand gespeichert.
# Nun muss er bei jedem Systemstart wieder aufgerufen werden
sudo vim /etc/
rc.local# statt 'vim' oder 'vi' kannst du auch 'nano' oder 'gedit' nehmen
# Folgende Zeile MUSS ÜBER 'exit 0' eingefügt werden
alsactl restore
# Deine rc.local sieht nun so aus:
# ----schnipp----
# alsactl restore
# exit 0
# ----schnapp----
# nun beendest Du deinen Editor (bei 'vim' oder 'vi' gibst Du ':wq' ein.
# FERTIG :)
```